



## PREMIO DE POESÍA IBEROAMERICANA

# Ernesto Cardenal gana el Reina Sofía

El artista nicaragüense asegura que ya no lee a poetas

|| E. P.  
|| MADRID

Ernesto Cardenal, que fue galardonado ayer con el XXI Premio Reina Sofía de Poesía Iberoamericana, aseguró que la ciencia y los descubrimientos son su gran «inspiración» y precisó que son los libros de científicos los que reposan junto al cabecero de su cama.

«La lectura científica y la ciencia me inspiran. Ya no leo poetas porque no dicen nada nuevo, y

no tengo poetas favoritos; los libros que tengo al lado de la cama son de científicos», explicó a *Europa Press* este autor de 87 años desde su casa en Nicaragua, donde ha desarrollado una intensa actividad cultural. «Mi poesía es comprometida social y políticamente; es una poesía revolucionaria y por lo tanto puedo tener enemigos: los antirrevolucionarios», subrayó este autor, quien llegó a ser ministro de Cultura tras derrocar al dictador Anastasio Somoza y



►► Ernesto Cardenal.

que tuvo un sonoro enfrentamiento con Juan Pablo II.

El nicaragüense Ernesto Cardenal obtuvo este premio, dotado con 42.100 euros, y que se suscribe en el marco de cooperación entre Patrimonio Nacional y la Universidad de Salamanca. ≡